

社会教育主事「K」&社会教育士「S」が行く ～公民館グループ・サークル編～

みなさんこんにちは！社会教育主事「K」です。今回は、公民館グループ・サークルについて紹介します。8月号で「フォークダンス同好会」の無料体験会について取材しましたが、今回は「創の会による俳句教室」を取材しました。



10月24日（金）に、砂川小学校の地域参観日が開催されました。この日は通常の授業に加え、外部から講師を招いた「特設授業」が実施され、「創の会」のみなさんが俳句教室の講師をつとめました。子どもたちは事前に作った俳句の中から一句選んで色紙に書き写し、秋の季語をモチーフにしたイラストを描き加えていました。色とりどりのたくさんの個性あふれる素晴らしい作品が生まれていました。



▲サークルの方に、自分の俳句に込めた想いを伝えながら、色紙への書き写し方を考えました。

▼色紙を彩るイラストを描いています。月や紅葉などの俳句の季語を作品に描き加えていきます。



▲完成した作品を披露！素敵な作品が披露され、教室にはあたたかい拍手が響き渡りました。

～公民館グループ・サークルに興味がある方は公民館へご相談下さい～



 給食やセンターに
あ米が寄贈されました

11月7日（金）、JA 新すながわゆめぴりか生産協議会（杉本雄馬会長）から学校給食用にゆめぴりか特別栽培米 135kg が寄贈されました。同協議会からの寄贈は、平成25年から続き13回目となります。

寄贈されたゆめぴりかは、11月12日（水）になめこの味噌汁、はちみつ鶏、肉じゃがと一緒に子どもたちへ提供され、いつものななつぼしとは少し違うお米をおいしくいただきました。

